



La Marca Volkswagen en México reportó un crecimiento del 17.5 en las ventas de vehículos de pasajeros durante el mes de agosto

- *16,577 automóviles fueron entregados en México durante el mes de agosto*

Puebla, México. 2 de septiembre de 2016.- La Marca Volkswagen reportó un total de 16,577 automóviles entregados en México durante el mes de agosto, 2,466 unidades más que en el periodo anterior, lo que representa un crecimiento del 17.5 por ciento en comparación con el mismo mes del año anterior. (2015: 14,111)

Durante el 2016, los resultados acumulados en las entregas de la marca lograron un índice de crecimiento del 18.1 por ciento en comparación con la cifra alcanzada el año anterior, esto con un total de 123,969 autos vendidos (2015: 104,951).

Los resultados exitosos de la marca, se debieron a la buena aceptación de los productos en el país, por ejemplo: el Volkswagen Polo registró una venta de 1,410 unidades durante este periodo, esta cifra superó al doble los resultados alcanzados en agosto del 2015 (788).

Vento colocó 5,162 vehículos en el mercado, alcanzando un repunte del 37 por ciento en comparación con las ventas del 2015 (3,768).

Por su parte el exitoso sedán Jetta, marcó un incremento del 12.6 por ciento con 5,418 automóviles entregados (2015: 4,810).

Las cifras positivas, son muestra de la buena aceptación de los modelos por parte de los clientes y el compromiso de la marca de ofrecer productos que ofrecen seguridad y satisfacen la necesidad de movilidad.

oOo

Contacto para medios:

Yadira Peña
yadira.pena@edelman.com
(55) 53 50 15 44

www.facebook.com/VolkswagenMexico
[www.twitter.com/Volkswagen_MX](https://twitter.com/Volkswagen_MX)
www.youtube.com/VolkswagenMx
www.plus.google.com/+VolkswagenMexico